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・本シートは、会員様の緊急支援の協力のため、事務局が実態把握するものです。

・本シートへご記入いただいた内容は、会社名を開示しない形で事務局が統計データとして利用します。

・設問の支援策のA,B,Cは、いずれも選択可ですから該当するものを選んでご記入ください。

・黄色地部分について、お答えできる範囲でご記入ください。

ご回答

ご回答

●経済産業省のHP
●給付金申請ページ
●広報リーフレット

ご回答

緊急支援策アンケート照会シート　6月1日集計合計分

https://www.meti.go.jp/covid-19/jizokuka-kyufukin.html
https://www.jizokuka-kyufu.jp/
https://www.meti.go.jp/covid-19/pdf/kyufukin.pdf

A-1)持続化給付金について、受領したか、申請中か、申請準備中か、申請予定か、対象外かのいずれかご記入ください

A-2)現時点で、「持続化給付金」の要件や申請方法はわかっているか、否かをご記入ください

A-3)以下のHP等、ツールをご覧いただいて、わかりづらい点があったらご記入ください

対象外47
申請準備中10
申請予定9
申請検討中3
現在対象外今後申請検討中
売上が前年比50％以上下がった場合は申請を予定2
支給対象の該当月があれば申請予定(4月は対象外)
申請予定なし
未定

分かっている47
ハッキリわかっていないが、概要はわかっているつもり
詳しい申請方法はまだ確認していない2
これから細部を調べる3
労務士に確認中2
A-3)のHP等で確認できました
分かっていない4
詳細は不明。売上50％ダウンが要件という入り口のところで利用を断念している。
実際関わらなければ何とも言えないが、こういった申請は何らかの壁に当たるのが予想される

基本概要はわかるのだが、様式等の内容説明になると、とたんに分かりづらくなる。補助金申請に慣れている人でないと理解できない言い回しがある
分かりづらい点はありませんが、手続きが面倒くさそう2
ひと月の売上が前年同月比で50％以上減少している事業者が対象との要件ですが、当社は4月から売上減少が顕著になり（対前年比約38％の減少）、5
月は予測で58％の減少が予測されるところですが、結果が出てから（5月を締めて）でなければ申請できないという認識でよろしいでしょうか。
分かり辛いところ話、主幹をはっきりさせて欲しい（どの省庁が窓口か）
詳細の把握はわからない
見ていない

https://www.meti.go.jp/covid-19/jizokuka-kyufukin.html
https://www.jizokuka-kyufu.jp/
https://www.meti.go.jp/covid-19/pdf/kyufukin.pdf


A-4)「持続化給付金」に関する支援に対するご要望がありましたらご記入ください

ご回答

前年同月比５０％以上の減少の基準を緩和して欲しい2
申請後2週間以内に給付金が実行されているのでしょうか1
申請後は早急に(1週間位で)対応して頂きたい
売上げ減50％→25％にしてほしい
売上げが半減にならなくても厳しい状況に変わりがないので、条件の緩和をしてほしい2
1回でなく複数回の支援が必要
給付額の上限額を事業規模により設定して欲しい
給付金の上限が少ない、売上の規模に応じて支給額を増やしてほしい2
50％以上売り上げが減少している企業に対する給付金としては上限が小さすぎる
給付金額を売り上げに沿って変更してほしい
金額が中小企業にとっては不十分かと思います
増額もしくは2回3回と支援いただければ助かります
企業規模や売上げ減少幅で支援額もしくは給付回数が増えるとよい
必要としている会社・経営者に早く給付金が届くようにできればいいと思います
申請につきもっと簡素化しスピード感をもって支給頂きたい。3
又は税金を払える企業については、給付金でなく法人税から差し引いてもらう方がよい



ご回答

ご回答

●厚生労働省のHP

●助成金申請のHP

●広報リーフレット

ご回答

B-1)雇用調整助成金について、受領したか、申請中か、申請準備中か、申請予定か、対象外かのいずれかご記入ください

受領中1
申請予定15
申請準備中26
申請中19
検討中3
対象外11
予定なし1

B-2)現時点で、「雇用調整助成金」の要件や申請方法はわかっているか、否かをご記入ください

分かっている62
分かっているが面倒である
理解しているが書類の準備が煩雑
社労士に依頼2
労務士と相談中2
調査中
これから調べる
休業が要件と認識しているため、現状では対象外と考え詳細を調べていません
実際関わらなければ何とも言えないが、こういった申請は何らかの壁に当たるのが予想される

B-3)以下のHP等、ツールをご覧いただいて、わかりづらい点があったらご記入ください

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyouchouseijoseikin_20200410_forms.html

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/pageL07.html

FAXの方が手軽1
申請方法が毎週変更されており、最新版を把握することが難しい
日々、書式が更新されるため、新しい書式に作成しなおしたり、同じ書式でも複数あるのでややこしい2
申請を簡素化するとの発表だったが20人以下の会社だった。提出書類が多い
申請に関する必要書類などの詳細になるとわからない部分がある
ホームから助成金関係のページに行くまでが一目でわからない
申請様式や拡充された内容の詳細・例がどこにあるのか分かり辛い
手間である
休業規模の要件緩和の詳細がわからない
時間単位で休業を実施した際の計算式が例示されているとよい
厚労省のHP→雇用調整助成金の説明の所で、ブルー色とグリー色で図解であるが、例を挙げて金額と図解で説明して欲しい。分かり辛い。
給付、窓口の一本化をしてほしい

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyouchouseijoseikin_20200410_forms.html
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/pageL07.html


B-4)「雇用調整助成金」に関する支援に対するご要望がありましたらご記入ください

ご回答

教育付加給付について教育内容の詳細をもっと載せて欲しい1x
準備中とはいえ今月末に提出しなさいと指示されました。しれまでに5月初、5月20日と提出しました。
上限￥8330がいつ変更するのか、平均賃金額の半分程度なので早く額を挙げて欲しい
8,330円/日の助成金上限を早急に引き上げて欲しい4
助成金の引上げの実施の対象がいつからなのか知りたい2
出勤名簿と休んだ日を提出すれば、総額計上のみで助成して欲しい
対象を広げて欲しい、要件を緩和してほしい2
前年との比較だけではなくて、直近前月なども考慮してほしい
各社の従業員に対しての休業補償割合が知りたい
助成率100%でやりきるか、解雇をしやすくして失業保険を拡充するか、メリハリをつけるべきかと考えます
増額及び150日より多い日数にしてほしい
1人1日当たりの上限額8,330を早く15,000円に上げて欲しい
上限15,000円はいつから申請できるか
上限（15,000円予定）の7月以降の継続
上限額の増額（15,000円）、上限金額（8,330円）が低すぎる2
ものづくりの人材育成には長い年月がかかる。自社の技術・技能等無形財産を守るため雇用の維持が不可欠。できるだけ早期に実現して頂きたい。
現在政府で検討されている支給額の引き上げと、申請から支給までの迅速化をお願いします。今回の特例措置や申請手続きの簡略化は有り難いです
申請書類が煩雑すぎる
複雑かつ細かくして分かり辛くしないで、もっと明確にして「出すものは出す」って感じで政策を進めて欲しい。やっている本人達(お役人さん達)も複雑すぎ
て良く分からないという話も多々聞きます。今秋、今月必要なんです！という事業者さんが山ほどいます。
この手続きにも相当な書類作成が必要で担当者の時間が割かれている。もっと簡素化した申請ができるように検討してほしい。
制度が複雑で、支給要件および申請手続きの簡素化を要望する4
今回、新型コロナウイルスの特例措置を受けるために、2月申請した書類を全てやり直さなければ対象にならないと言われ、大変ムダな事が双方に発生
している。
社労士のアドバイスを受けている
ハローワーク窓口人員増加等、実際の書類を見ながら申請内容を相談できる場所の対応拡充



ご回答

ご回答

分かっている41
一部は理解している4
持続化給付金の制度と混同しているようで判っていないx
理解しているつもりですが、分かっていない部分あるかもしれません
取引銀行に依頼している
銀行に確認中
否3

C-1融資について、どの制度を利用したか、申請中か、申請準備中か、申請予定か、対象外かのいずれかご記入ください

新型コロナウイルス感染症特別給付申請予定3
新型コロナウイルス感染症特別貸付を利用した１
日本政策金融公庫「新型コロナウイルス感染症特別貸付」申請中
信用保証協会付きの新型コロナウイルス感染症発生による被害に係る特別融資を申請済
経済産業省の政府系融資制度（実質無利子）を申請予定
中小企業信用保険法第2条第6項の規定に係る申請
愛知県信用保証協会の制度を申請準備中
山口県中小企業制度融資「新型コロナウイルス感染症対応資金」を申請準備中
日本政策金融公庫の新型コロナウイルス感染症特別貸付・特別利子補給制度　信用協会制度による融資検討中
日本政策金融公庫、民間金融機関の両方を利用する方向で検討している
政策公庫、商工中金、保証協会に申請中
金利を国が負担してくれる制度を申請中
民間金融機関準備中、政府系機関予定中
民間金融機関における実質無利子・無担保融資　申請準備中
公的融資制度を含め検討中
後1か月程度受注の様子を見て決める
利用済1
申請中5
申請準備中7
申請検討中5
申請予定5
利用しない4
利用予定なし7
対象外18

C-2)現時点で、「融資制度」の要件や申請方法はわかっているか、否かをご記入ください



C-3)融資制度に関する支援に対するご要望がありましたらご記入ください

ご回答

実質無利子の金額基準の引き上げ1億円→3億円、売上減少基準▲20%の緩和
受付は随時、処置実行は迅速に期待する
特別利子補給制度の限度枠と期間を広げてもらいたい（現状1億円上限の当初期間3年間）
本当に無利子になるか、利子が発生するかもしれないので検討している
さらに低金利にしてほしい
今後予想される連鎖倒産に対する支援を強化して欲しいと考える
今後の業況が不透明なので、対象範囲を広げて使いやすいものにしてほしい
無利子となる融資額をもっと増やしてほしい
手続きを簡素化して頂きたい2
申し込み後、早急な実行を希望する2
個人補償(連帯保証人)は付けないで頂きたい
窓口での手続きに相当な時間がかかり、困ったという話を数社から聞いた。もう少しスムーズにできないものか検討願いたい
各種融資制度の一元相談窓口が欲しい（国や県、各金融機関の制度を横断的に説明してくれる）。
実際関わらなければ何とも言えないが、こういった申請は何らかの壁に当たるのが予想される


